

MUTUELLE COMMUNALE : POINT D'ÉTAPE

La mutuelle collective pour les habitants d'Arpajon a vu le jour il y a un an. L'occasion de tirer un premier bilan de ce beau dispositif.

Engagement du mandat municipal, la commune a décidé de proposer aux habitants d'Arpajon une complémentaire santé à un prix juste et équitable pour tous. Le principe : regrouper des habitants pour bénéficier d'une complémentaire santé de qualité à des prix compétitifs. Grâce à des tarifs négociés, les cotisations sont moins élevées que les mutuelles « classiques », pour un niveau de couverture identique. Les frais de gestion de l'organisme sont limités. Les démarches de l'assuré simplifiées. Ce type de mutuelle intéresse au premier chef les retraités, les étudiants et les personnes non-salariés. Arpajon a retenu l'organisme Nuoma.

Que vous ayez une mutuelle ou pas, vous pouvez - si vous le souhaitez - bénéficier de la mutuelle communale. Condition nécessaire : être Arpajonnais. Trois formules de prises en charges sont proposées : initial, essentiel, confort.

Informations sur les tarifs et les démarches :
0 805 037 110 (appel gratuit)
www.nuoma-mutuelle.fr



Francine KENDIRGI, 76 ans
Essentiel Mairie

« Adhérente à la mutuelle communale de NUOMA depuis un an, je suis très satisfaite du fonctionnement de cette mutuelle. Etant peu souvent malade mais ayant tout de même des soins tels que le dentaire, j'ai toujours été très bien remboursée par la mutuelle des frais engagés. J'apprécie la démarche de la ville d'Arpajon d'avoir proposé aux habitants une mutuelle comme NUOMA. Son approche mutualiste, ses faibles frais de gestion et son déploiement assez sobre est fidèle au rôle d'une vraie mutuelle. Un an après je peux dire que j'en ai tiré du bénéfice : cette mutuelle est moins chère que ma mutuelle précédente et me rend les mêmes services ! »



Martine et Hervé BRAULT, 64 ans -
Confort Mairie

« Avec une année de recul, nous pouvons, à ce jour, vous transmettre notre entière satisfaction sur l'ensemble des prestations de notre nouvelle mutuelle. Nous avons fait le choix, compte tenu de la différence avec notre ancien assureur, d'opter pour la couverture maximum, et même avec ce niveau élevé de garanties, nous sommes encore gagnants sur le montant des mensualités.

Nous apprécions la rapidité de traitement des dossiers, la rapidité dans les réponses posées, même si parfois elles ne sont pas à la hauteur de nos attentes, la clarté des informations transmises etc. Nous avons assez rapidement commencé à faire la promotion de cette mutuelle auprès de nos voisins et dernièrement au pharmacien, qui est juste en face de la mairie à toutes fins qu'il soit un relais possible auprès de ses clients. »